

REFORMA.COM

Se reúne calificadora con equipo de Peña

Por

Jessika Becerra.

(12-Sep-2012).- Directivos de la calificadora Moody's informaron que se reunieron hace días con el equipo de transición de Enrique Peña Nieto para discutir las reformas estructurales más relevantes que requiere el País, a fin de mejorar su calificación de riesgo, informó Mauro Leos, analista de riesgo soberano de México. "Nos reunimos con miembros del equipo de transición y nos dieron una buena impresión", mencionó. En conferencia de prensa durante la 13 Conferencia Anual de Moody's, y sin dar mayores detalles del encuentro, afirmó que uno de los aspectos que le queda claro al equipo de transición es buscar socios estratégicos en materia energética. "No conozco empresas que por sí solitas la puedan hacer, es algo clave en el sector energético", comentó. El analista recordó que la calificación de riesgo de México no subirá de rango si no realiza las reformas estructurales, pero éstas, añadió, no dependen del equipo de Peña, sino de los votos en el Congreso. Mencionó que el equipo de transición está en el proceso de definir la estrategia para lograr las reformas. "Mi impresión es que están evaluando la mejor forma de resolver y dejar claro lo que el País necesita en materia energética, laboral y en reformas al sistema financiero", agregó. Leos fue cuestionado sobre el impacto que podría tener en la calificación del País el alto nivel del endeudamiento de los estados y respondió que no es un riesgo. "Es difícil pensar que hubiera un problema tan serio en estados y municipios que afecte al Gobierno, eso no quita que hagamos un monitoreo, pues esos problemas se pueden convertir en un pasivo contingente", indicó. "Pero a la fecha, no es uno de los riesgos que veamos para la calificaciones del Gobierno federal.